

Verein für Männerfragen

Tag der offenen Tür im Männercafé

Der Verein für Männerfragen öffnet die Türen zu seinen neuen Räumlichkeiten – und lädt am Samstag, 4. Oktober, von 13.30 bis 16.30 Uhr alle Interessierten ein. Auch Familien sind herzlich willkommen.

In gemütlicher und entspannter Atmosphäre geniessen die Besucherinnen und Besucher Kaffee oder alkoholfreie Getränke. Dabei gewähren die Verantwortlichen vom Verein für Männerfragen Einblicke in die neuen Projekte und bieten den Austausch mit Gleichgesinnten. Auch das Männercafé



Das Männercafé lädt zum Tag der offenen Tür. Bild: eingesandt



Männercafé

befindet sich an der Feldkircherstrasse 50 in Schaan und soll ein Raum für Gespräche und neue Kontakte sein. Auf zahlreiche Besucher und Besucherinnen freut sich das Team des Vereins für Männerfragen. Schon diesen Freitag,

3. Oktober, findet von 13.30 bis 17 Uhr wieder der Vater-Kind-Treff statt – einfach vorbeikommen. (Anzeige)

.....
Weitere Infos
maennerfragen.li

Hagenhaus Nendeln

Musiker der Wiener Philharmoniker im Hagenhaus

Am Donnerstag, 9. Oktober, findet im Hagenhaus ein aussergewöhnliches Konzert im Rahmen des Zyklus «Donnerstag im Hagenhaus» statt.

Im Mittelpunkt steht Sophie Dervaux, Mitglied der Wiener Philharmoniker und Solofagottistin, begleitet vom renommierten Pianisten Sélim Mazari. Die Veranstaltung wird vom ORF Österreich aufgezeichnet – ein klares Zeichen für die hohe künstlerische Qualität, die hier im Hagenhaus angekündigt ist.

Sophie Dervaux ist seit 2015 Solofagottistin der Wiener Philharmoniker und des Wiener Staatsopernorchesters. Zuvor war sie Solokontrafagottistin der Berliner Philharmoniker und gewann zahlreiche internationale Preise. Ihr Repertoire reicht von Vivaldi über Saint-Saëns bis Strauss und Mozart. Der französische Pianist Sélim



Sophie Dervaux gastiert am 9. Oktober im Hagenhaus Bild: Co Merz

Mazari erhielt seine Ausbildung in Paris, London und Wien. Früh als Ausnahmetalent gefeiert, wurde er 2018 für die Victoires de la Musique Classique nominiert. Mit seiner Sensibili-

tät im Spiel ist er international gefragt. (Anzeige)

Tickets und Info: www.ticketing.li, ticketing@hagenhaus.li oder Tel. +423 262 63 52

Kunstschule

Kreativtag für Familien – Oktober. Kunterbunte Jahreszeit

Herbstlich willkommen: Mit Herbstblättern, Farbe, Pinsel und Rollern gestalten die Kinder mit ihren Begleitpersonen verschiedene Motive auf dem Tisch oder an der Staffelei –

passend zur Jahreszeit. Der Unterricht unter der Leitung von Severine Gstöhl richtet sich an die ganze Familie, ab 4 Jahren, und findet am Samstag, 25. Oktober, statt.

Der Besuch ist am Vormittag oder Nachmittag möglich. Anmeldeschluss ist der 13. Oktober. Weitere Informationen und Anmeldung online unter «kunstschule.li». (Anzeige)

Saga Schaan

Herbstausstellung war ein grosser Erfolg

Am vergangenen Samstag öffnete die Autogarage Saga Schaan ihre Türen und lud Autoliebhaberinnen wie auch Autoliebhaber zur diesjährigen Herbstausstellung, die für die Besucherinnen und Besucher zu einem besonderen Erlebnis wurde.

Im grossen Rampenlicht der Veranstaltung stand ein Modell, das die Zukunft der Mobilität repräsentiert: der neue, voll-elektrische CLA mit 4Matic. Mit seiner progressiven Eleganz verkörpert er eine neue Form von Dynamik, die modernste Technologie mit zeitloser Ästhetik verbindet.

«Mit der Wiedereröffnung beginnt für Saga Schaan ein neues Kapitel – 150 geladenen Gästen durften wir stolz den neuen Showroom zeigen. Wer sich in Ruhe nochmals ein Bild des neuen Looks machen will, ist jederzeit herzlich willkommen», erklärt Simon Czura,



Das Highlight: Der neue, vollelektrische CLA mit 4Matic war in jeder Hinsicht der perfekte Hingucker. Bild: Mathias Nutt

Kommunikationsverantwortlicher von Saga. Neben automobilen Highlights wurde selbstverständlich auch für das leibliche Wohl der Gäste gesorgt. Kulinarische Köstlichkeiten und

erfrischende Getränke rundeten das Programm ab und schufen eine angenehme Atmosphäre, in der an dem Samstag besonders auch Begegnungen und gute Gespräche im Vordergrund standen. (Anzeige)

Liechtensteiner Seniorenbund

Vortrag: Schutz vor Betrügern und Einbrechern

Betrüger versuchen heutzutage mit immer raffinierteren Methoden, vor allem ältere Personen durch E-Mails, übers Internet oder mit Telefonanrufen abzuzocken oder zu erpressen.

Jürgen Eberle und Georges Berger, Mitarbeiter des Kommissariats Wirtschaftskriminalität der Landespolizei, erläutern in ihrem Vortrag Betrugsmethoden wie Schockanrufe, den Einzeltrick und Massenbetrug. Sie zeigen auf, wie Betrüger das Vertrauen der Opfer erschleichen. Zudem geben sie wertvolle Tipps zum Schutz vor Einbrüchen und Diebstählen.

Im Anschluss daran lädt der Seniorenbund zu einem kleinen Apéro ein. Um Anmeldung wird gebeten. Die Veranstaltungen sind kostenlos.

Termine: Mittwoch, 22. Oktober, 19 Uhr, Gemeindesaal Triesen, und Dienstag, 4. No-



Experten geben Tipps, wie sich Betrüger entlarven lassen. Bild: iStock

vember, 14 Uhr, Gemeindesaal Eschen. Anmeldung bitte bis zum 15. Oktober (Triesen), respektive 28. Oktober (Eschen) beim Liechtensteiner Seniorenbund. (Anzeige)

Infos und Anmeldung

Liechtensteiner Seniorenbund
Landstrasse 40a, 9494 Schaan
Tel: +423 230 48 00
E-Mail: info@seniorenbund.li

Du im Mittelpunkt.



3. bis 5. Oktober 2025

Vaduzer Jahrmarkt

Freitag ab 17 Uhr

→ Vergnügungspark mit Gratisfahrt während den ersten 20 Minuten

Samstag ab 10 Uhr

→ Marktbetrieb, Verpflegungsstände und Vergnügungspark
→ Traditioneller Prämienmarkt in der Aubündt
→ Festwirtschaft und Abendunterhaltung mit der Gruppe «Naturtrüeb» um 18.30 Uhr auf dem Rathausplatz

Sonntag ab 10.30 Uhr

→ Marktbetrieb, Verpflegungsstände und Vergnügungspark
→ Frühschoppen mit der Harmoniemusik Vaduz auf dem Rathausplatz